
C'est moi qui, pour toi et pour 
tes descendants, te parle 
maintenant et qui, par ma 
puissance, ordonne à ceux qui 
sont dans les chaînes : Sortez. 
À ceux qui sont dans les 
ténèbres : Soyez illuminés. À 
ceux qui sont endormis : 
Relevez-vous.

Homélie ancienne pour le grand et Saint samedi



Chers amis,

Comme chaque année, la bonne nouvelle pascale a 

résonné ! Elle nous encourage à croire que les ténèbres et 

les doutes ne finissent pas notre histoire. Il y a toujours une 

lumière capable d'éclairer nos chemins. L'amour et 

l'espérance sont toujours là pour nous.

Ce que nous apprenons dans l'histoire de Jésus de 

Nazareth. Cette année, nous l'avons lu dans la version de 

l'Évangile selon Marc. Elle nous raconte que Jésus, 

profondément attristé par la douleur, a conclu par un cri : 

mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m’as-tu abandonné ? La 

souffrance sur la croix l'a plongé dans une extrême 

solitude.

Pourtant, cela n'a pas terminé son histoire. Jusqu'à 

aujourd'hui, elle nous rappelle que même la mort n'arrête 

pas l'amour de Dieu. Nous le voyons aussi dans cette photo 

prise à la basilique Saint-Nazaire à Carcassonne, Dieu est 

présent avec son geste d'amour, là où, pour nous, c'est 

uniquement la mort et la souffrance.

Chers amis, je vous souhaite de passer joyeuses fêtes de 

Pâques avec vos familles, vos amis ou avec vous seul, mais 

surtout avec la confiance que l'amour ne nous quitte pas. Il 

est toujours présent et il nous attend.

Robert Skiba


